



あだたらっ子

Well-beingあだたら
笑顔輝く楽しい学校

令和5年6月9日(金)号

リサイクル活動、 ご協力ありがとうございました！

本日、雨の中ではありませんでしたが、環境委員会の皆様を中心に、そして、ほとんどのご家庭の皆様のご協力を得ながら、第1回のリサイクル活動が実施されました。リサイクル活動の資源物回収の収益金は、子どもたちのスキー教室の費用になります。

天候がよければ、子どもたちの手も借りての作業の予定でしたが、やむなく子どもたちは参加を見合わせました。それでも、全学年、保護者の皆様の頑張る様子を応援しようと、雨の中かけつけてくれました。「ありがとうございます！！」という子どもたちの声に、保護者の皆様も手を振ってこたえてくださいました。子どもたちのために、懸命に作業する皆様の姿に感動しました。ありがとうございました。

第2回のリサイクル活動のために、また、ご協力よろしくお願ひいたします。次回は晴れますように。



分別が大変！
缶はアルミとスチールに
分類。普段から分けてお
くことが大事かも…。



紙類や段ボール
たくさん集まりました。



子どもたちの応援で、保
護者の皆さんも元気に。



学校に戻ると、2年生が「雨の中みんなのために、何
時間もびしょびしょになってお仕事をしてくれてあり
がとうございました。」とお手紙を持ってきてしてくれま
した。思いがけない出来事に、涙がこぼれてしまいま
した……。優しい心の子どもたちです！！

伊藤忠夫さん、齋藤伸也さんが、リサイクル活動の後、さらに学校の校庭の草刈りをして
くださいました。ありがとうございます！！保護者の皆様に支えられています。

